

Convenio de colaboración entre Prointec y el Instituto de Ingeniería

La empresa Prointec y el Instituto de Ingeniería firmaron un convenio de colaboración el pasado miércoles 27 de enero, en un acto presidido por el ingeniero Alonso Domínguez Herrera, director de Prointec, y los doctores Sergio Alcocer Martínez de Castro, secretario general de la UNAM; Carlos Arámburo de la Hoz, coordinador de la investigación científica y Adalberto Noyola Robles, director del Instituto de Ingeniería.

Durante la reunión, Sergio Alcocer, agradeció la confianza depositada por esta empresa española en el Instituto de Ingeniería y afirmó estar seguro de que la experiencia acumulada por el personal del II UNAM a lo largo de más de 50 años será provechosa y fructífera. Mencionó además la importancia de este convenio para la formación de recursos humanos.

El ingeniero Domínguez Herrera de Prointec afirmó que, desde hace ya algún tiempo, su empresa trabaja en importantes proyectos logísticos desarrollados en 16 estados de la República Mexicana. Expresó además:

El compromiso con México es grande. Estamos muy interesados en participar en proyectos de investigación científica y tecnológica y en la realización de estudios técnicos, así como en el programa de becas para que estudiantes de ambos países tengan una experiencia internacional. México es un país ubicado estratégicamente entre dos continentes, y Prointec ofrece la posibilidad de trabajar en importantes proyectos portuarios, incluso en ingeniería de costas.

La firma de este convenio simboliza la unión entre nuestros dos países. Deseamos continuar colaborando con el Instituto de Ingeniería de esta Universidad, de cuyas aulas han surgido premios nobeles y cuyos académicos están ampliamente reconocidos en el mundo. Agradezco la ayuda de todos los que han hecho posible la firma de este convenio —concluyó—.

El director del II, Adalberto Noyola habló de la importancia de la colaboración entre empresas e instituciones educativas y de la excelente oportu-

nidad que brinda este convenio para lograrla, además de ser una ocasión especial para que los estudiantes conozcan otras formas de trabajo mediante el intercambio entre ambos países.

Por su parte, el doctor Carlos Arámburo manifestó su satisfacción por concretar, con este convenio, otra vinculación de la UNAM con el sector productivo. Tanto la UNAM como Prointec llevan un amplio camino recorrido en el campo de las ingenierías.

El II ha sido fundamental en el desarrollo de la infraestructura de nuestro país. Prointec ha crecido como una gran empresa y ésta es una gran oportunidad para que dos magníficas instituciones estrechen lazos de colaboración, intercambiando experiencias y fomentando la transferencia de conocimientos.

Carlos Arámburo de la Hoz cerró la ceremonia deseando que del convenio surjan nuevos y ambiciosos proyectos a corto, mediano y largo plazos. 🇲🇽

